

TOPICS



1月15日(火)～18日(金)

防災対策は万全ですか？

防災ネットによる「防災フェア2019 in 東浦」が役場で開催されました。被災地の写真、非常持出品などの展示を行ったほか、会員自らが来庁者に声をかけ、防災対策に関するアンケートを実施するなど、防災・減災を広く呼びかけていました。

← NOW HIGASHIURA
最近、こんなことがありました

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

広報紙に掲載された写真を差し上げています。
※本人が写っている場合に限りです。



町HPでは
最新トピックスを公開中！

問い合わせ 広報情報課 内線288

TOPICS



1月20日(日)

白熱のかるた大会

勤労福祉会館にて「第16回東浦かるた大会」が開催され、町内の小学1～4年生70名が参加しました。児童たちは真剣なまなざしでかるたの腕前を競いました。また、当日はお正月遊びが体験できるコーナーも併設されており、子ども達はけん玉などの懐かしい遊びも楽しんでいました。

1月20日(日)

大盛況！もちつき大会

緒川コミュニティセンターにて「新春もちつき・カラオケ演芸大会」が開催され、大勢の地域の方が遊びに来てくれました。緒川コミュニティの方々のできたての餅約900人分をあんこやきな粉、おろし醤油で味付けし、来場者に振る舞いました。もちつきは来場者も体験でき、小さなお子さんも自分の背丈ほどのきねを持ち、一生懸命にもちをついていましたよ。

TOPICS



TOPICS



1月18日(金)

ついに始動！ひがしうらおすそわけ隊

みなさんの日常生活の“ちょっと困った”をお手伝いする「ひがしうらおすそわけ隊」の出発式が、総合ボランティアセンター(なないろ)で行われました。式典後には、ボランティアと利用者を繋げる「おすそわけカフェ」が開かれ、コーヒーやケーキを振舞うとともに、おすそわけ隊の利用方法などを周知しました。

TOPICS



1月22日(火)

モンゴルの文化を知ろう

出前授業「スーホの白い馬」が、石浜西小学校の2年生87名を対象に行われました。「サランモル」の皆さんを講師に招き、馬頭琴の演奏披露やモンゴルの生活様式などについて話していただいたほか、子ども達自身が馬頭琴を演奏するなど、モンゴルの文化を肌で感じられる出前授業でした。

TOPICS



1月19日(土)

第2の門出を祝いました

ル グラン ジュールにて「65歳のつどい」が開催され、町内在住の65歳の方72名の門出を祝いました。当日は、国立長寿医療研究センターの中窪^{なかくぼしゅう}翔氏による健康講和に始まり、各種ボランティア団体の紹介、ビューッフェスタイルの懇親会が行われました。

編集後記

表紙の馬頭琴。国語の教科書に今も載っているモンゴルの民話「スーホの白い馬」で知っている方も多いのではないのでしょうか。私も小学生の頃に読んでいたので、本物を見られたこと・音色を聴けたことに大感激。「思ったより馬の飾りが大きい！」「弦が二本しかないのに、こんなに表情豊かに音色が変わるんだ！」と驚きながらも、興味深く取材をさせていただきました。(N)

スーパーキッズ

ほそい のあ
細井 望蒼くん (6歳)
のの
望乃ちゃん (2歳)

優しいお兄ちゃんとおてんばな妹♡
いつも仲良く遊んでいます(^)
これからも賑やかな仲良し兄妹でいてね！



メールで簡単応募！
町ホームページ
「広報ひがしうらスーパーキッズ
募集」から応募できます。

